

Tätigkeitsbericht des Vorstandes (für den Zeitraum vom 14.06.2022 bis zum 26.02.2024)

Der Förderkreis unterstützt seit 29 Jahren die Musik- und Kunstschule Stendal. Zum Förderkreis gehören aktuell 43 Mitglieder einschließlich der Ehrenmitglieder. Im Berichtszeitraum wurden 6 neue Mitglieder in den Förderkreis aufgenommen. 2 säumige Zahler wurden laut Satzung aus dem Förderkreis ausgeschlossen. Leider verstarb am 22. August 2023 unser geliebtes und geschätztes Mitglied Sebastian Socha. „Bastis“ besonderes Engagement für die Förderungen der jungen Musikschüler ist ein Anlass für den Förderkreis die Unterstützung in diesem Bereich weiter fortzuführen.

Die finanzielle Lage des Förderkreises ist durch Spenden und Mitgliedsbeiträge weiterhin stabil. Der Jahresmitgliedsbeitrag blieb konstant bei 24 €.

Ein Hauptschwerpunkt unserer Arbeit ist die Organisation von bzw. Unterstützung bei Veranstaltungen der Musik- und Kunstschule. Durch die Kontaktbeschränkungen in der Corona Pandemie mussten wir leider viele Veranstaltungen absagen. Unsere Feierlichkeit zum 25-jährigen Bestehen des Förderkreises/25 Jahre Musikschule am Standort Poststraße/25 Jahre Kunstbereich haben wir am 08. Oktober 2022 nachgeholt. Dank tatkräftiger Hilfe vieler Mitglieder konnten wir die Jubiläumsfeier mitgestalten. Ab 14 Uhr gab es reichlich Kaffee und Kuchen. Neben den berühmten FK-Waffeln gab es erstmals unsere FK-Kekse mit Logo der Musik- und Kunstschule zu bestaunen. Vielen Dank an unseren Tom der hierfür entsprechende Keks-Stempel kreierte. Unsere Besucher hatten die Möglichkeit, den „Image-Film“ der Musik- und Kunstschule und eine Fotogalerie des Förderkreises zu bewundern. Nach dem eigentlichen Festakt im Konzertsaal wurde es im Innenhof der Musik- und Kunstschule unter einem großen Zelt gemütlich. Der Förderkreis sorgte für das leibliche Wohl und das Publikum konnte sich am Jazz erfreuen. Zum Abschluss wurde bei einer Versteigerung noch reichlich Spenden gesammelt.

Zu den Weihnachtskonzerten am 9. Dezember 2022 und 15. Dezember 2023 durften unsere neue FK-Kekse auch nicht fehlen. Ein Lob auch hier an die Glühwein Verkäufer und Trinker die damit unsere Spendenkasse gefüllt haben.

Der Höhepunkt der Vereinsarbeit im Berichtszeitraum war das XXIV. Sommerfest „stendalia incognita“ am 01. Juli 2023. Unter dem Motto „Bach, Seeräuber und Mee/hr“ erlebten wir ein gut besuchtes Sommerfest mit viel Musik und tollen Kostümen. Für einen abwechslungsreichen Nachmittag und Abend hatten wir einige tolle Aktionen im Programm: Dazu gehörte das Kinderschminken, ein Musik Quiz und die Prämierung des besten Kostüms. Dank des Einsatzes der freiwilligen Helfer des Förderkreises konnten wir trotz des schlechten Wetters einen Erlös von ca. 700 Euro. Erstmals war der Eintritt auf Spendenbasis organisiert und das Fest begann bereits um 15:30! An dieser Stelle nochmals herzlichen Dank den zahlreichen Helfern. Es gab viele Aufgaben die bereits Tage zuvor und auch nach dem Fest erfüllt wurden und das alles **ehrenamtlich!**

Im Berichtszeitraum gab es weiter Veranstaltungen bei denen der Förderkreis die Gelegenheit nutzten konnten das Vereinskonto aufzubessern. Besonders zu nennen ist Umrahmung der Kulturnacht am 06. Mai mit Lagerfeuer, Chilli sin carne und Getränken. Auch hier konnten wir sehr gute Einnahmen verbuchen und das Publikum hatte die Möglichkeit sich beim bunten Konzert und Jazz am Feuer zu wärmen.

Zum Zweiten Mal waren wir auf dem „Picknickkonzert im Klostergarten“ präsent. Es war ein sehr heißer 09. Juli 2023 und der Förderkreis verkaufte reichlich Kalt- und Heißgetränke. Vielen Dank gilt hier Familie Vogel und Holger Eifert für die Hilfe.

Besonderen Einsatz zeigt unser FK-Mitglied Petra Drescher. Sie nahm nicht nur an den vielen Veranstaltungen und Förderkreis-Sitzungen teil. Sie organisierte auch die Verschönerung der Wand im Innenhof der Musik- und Kunstschule. Dort ist jetzt ein strahlendes Weiß und das FK-Logo zu sehen!

Die letzte Aktion im Berichtszeitraum war die Umrahmung des Regionalwettbewerbs „Jugend musiziert“ am 27. und 28. Januar 2024. Hier zeigten wir, dass es genug Helfer gibt die auch am Wochenende bereit sind, eine tolle FK-Kreis Arbeit zu leisten.

Im Berichtszeitraum haben wir einige Themen anvisiert, die wir gerne auch im Gedenken an Sebastian Socha umsetzen wollen. Einerseits geht es um das Projekt „Bastis Bühne“ und der Förderung von Schülern die ihre eigene Trompete kaufen möchten. Der Besitz eines eigenen Instruments war Sebastian sehr wichtig. Diesbezüglich liegt eine sachbezogene Spende in Höhe von 1.800 Euro vor. Mit diesem Geld wird der Förderkreis Schüler beim Erwerb von eigenen Instrumenten (Trompeten) unterstützen. Dazu wurden in der Vorstandssitzung am 15.01.2024 entsprechende Förderrichtlinien beschlossen.

Das Projekt „Basis Bühne“ ist ein weiteres Förderprojekt des Förderkreises der Musik- und Kunstschule. Finanzielle Grundlage ist auch hier eine Spende von Familie Socha. Dazu wird es in Kürze einen Spendenaufruf geben. Unser Ziel ist es, 23.000 EURO für die Schaffung einer Bühne mit Sonnensegel im Innenhof der Musik- und Kunstschule einzusammeln.

Dank der stabilen Mitgliedsbeiträge, den Geld- und Sachspenden und den guten Einnahmen bei Veranstaltungen konnten wir viele Wünsche der Musik- und Kunstschule erfüllen. Dazu gehörten:

- Förderung berufsbegleitender Zertifikatslehrgänge
- Prämierung der Schüler für gute Leistungen durch Ausgabe von Gutscheinen
- Übernahme der Fahrtkosten für Honorar-Lehrer (Weiterbildung)
- Anschaffung von Musikinstrumenten (z.B. Altsaxofon 1.300 Euro, LED-Leuchten für Konzerte)
- Anschaffung von 500 Notenmappen (Eckspanner) mit Logo der Musik- und Kunstschule
- Vorfinanzierung von T-Shirts mit Logo der Musik- und Kunstschule

Der Vorstand bedankt sich bei allen Freunden und Förderern der Musik- und Kunstschule für die Hilfe in den vergangenen Jahren und wünscht sich weiter aktive Unterstützung insbesondere beim nächsten XXV. Sommerfest am 15. Juni 2024 unter dem Motto „Wald- und Wiesengeflüster“.

Stendal, den 26.02.2024